

Sheinbaum recibirá propuesta de 200 proyectos económicos de la CMIC

Nacional | 06/08/2024 - Hace 9 horas



CDMX.- La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) presentará a la próxima presidenta electa Claudia Sheinbaum un paquete de casi 200 proyectos de infraestructura con el objetivo de impulsar la economía del país. A pesar de los riesgos que podrían surgir en caso de una recesión económica en Estados Unidos o un mayor fortalecimiento del dólar, el organismo del sector privado está comprometido con el desarrollo y el crecimiento de México.

En una conferencia de prensa, Luis Méndez Jaled, presidente de la CMIC, expresó su apoyo al plan de infraestructura anunciado por la doctora Claudia Sheinbaum, destacando la importancia de trabajar juntos para lograr una nueva etapa de prosperidad compartida. La CMIC respalda iniciativas como el desarrollo del Corredor del Istmo de Tehuantepec y los polos de desarrollo regional, que recibirán un impulso significativo durante la próxima administración federal.

Sin embargo, la CMIC también reconoce la necesidad de más infraestructura para impulsar la relocalización y el crecimiento económico en diversas regiones del país.

La CMIC presentará proyectos a Sheinbaum

En este sentido, la CMIC ha elaborado propuestas concretas en un banco de proyectos estratégicos de infraestructura logística y de transporte, los cuales serán entregados al próximo titular de la Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transportes (SICT), Jesús Esteva Medina. Estas propuestas tienen como objetivo abordar los retos actuales en materia de carreteras, ferrocarriles y desigualdades regionales, así como mejorar el desempeño logístico del país a nivel internacional.

Uno de los principales desafíos que enfrenta México en materia de infraestructura es el costo logístico, que afecta negativamente la competitividad de las empresas y la economía en general. Según datos recientes, los sobrecostos por deficiencias logísticas y de transporte representan un porcentaje significativo del producto interno bruto (PIB) del país, lo que demuestra la urgencia de mejorar la infraestructura en este ámbito.

Ante la volatilidad de los mercados internacionales y los posibles impactos de una recesión en Estados Unidos o un fortalecimiento del dólar, la CMIC reconoce la importancia de garantizar la viabilidad y rentabilidad de los proyectos de infraestructura en el país.